

JaénRugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año II | Número 19 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

Mauro Macchi: “Estos jugadores no tienen techo. Si creen, llegarán hasta dónde se propongan”

por Jaén Rugby

La temporada en DHB avanza y Jaén Rugby News ha aprovechado la jornada de descanso para hablar con el entrenador del equipo senior. Mauro Macchi nos explica cómo ve al equipo y hasta dónde cree que puede llegar este proyecto. Incluso se atreve a vaticinar próximos resultados.

Jaén Rugby News. Séptima jornada de liga en DHB, por juego, ¿en qué punto está el equipo?

Mauro Macchi- El equipo va de menos a más desde que empezamos a trabajar en la pretemporada. Te diría que avanza más deprisa de lo que nos imaginábamos el cuerpo técnico. Nos hemos encontrado una planti-

“Pensamos en el futuro, pero con los pies en el presente. De momento, estamos satisfechos”.



lla con muchas ganas de seguir aprendiendo. Es obvio que nos encontramos en una etapa de crecimiento.

Es dónde queráis que estuviese ¿cómo se adaptan a lo que propone el cuerpo técnico?

Sinceramente, yo pensaba que este proceso se iba a demorar más tiempo, pero con esta actitud, estas ganas la progresión es más rápida y saludable. Los entrenamientos son cada vez más intensos. Además, la implicación de todos –jóvenes y veteranos- nos permite ir aplicando nuevos conceptos de juego, avanzar en los sistemas.

El proyecto de Jaén Rugby es a largo plazo, ¿qué importancia tienen los resultados en este primer año?

El proyecto, desde que se nos planteó al final de la temporada pasada, es un proyecto a largo plazo. Eso es así. Pero no por eso vamos a dejar de lado los resultados de esta temporada. Si son buenos, ganas en compromiso, en la continuidad del plantel. No soy resultadista, pero es evidente que cuando se gana se entrena con otro ánimo. Pensamos en el futuro, pero con los pies en presente. De momento, estamos satisfechos.

Ya que hemos puesto los pies en presente. Vamos a lo inmediato. Toca viajar a Madrid para enfrentarse a Liceo. Tercero. Este equipo ya no es tan asequible como años anteriores. ¿qué tiene, cómo lo ves?

¡Uf!, Sí, este sábado nos enfrentamos con CR Liceo Francés. Un equipo muy bien planteado en todas sus líneas. Cuenta con un buen pack de de-

“Sumar puntos contra Alcalá y CAR Sevilla nos haría encarar la segunda vuelta con otra energía, nos daría un salto de confianza”

lanteros y sus tres cuartos mueven muy rápido el balón. Pero, bueno, trataremos de desplegar nuestro juego e imponerlo. Somos conscientes de que no será fácil. Pero este equipo nunca

salta al campo pensando en “a ver qué pasa hoy”. No, nunca renunciamos a ganar. Con esa actitud, Liceo es un buen rival para ver dónde estamos en realidad.

Antes del parón por navidades, Industriales, Alcalá y CAR Sevilla. ¿se atreve a realizar una quiniela?

¿Quiniela? (ríe) No soy muy de quinielas. Ya he dicho antes que no soy resultadista, pero les doy su importancia. Una victoria motiva, por supuesto, entrenar después de haber ganado tiene otro sabor. No hay duda alguna. A ver, si seguimos con esta perseverancia, con esta actitud podemos ganar a esos rivales. Dicho con todo el respeto hacia ellos. Indus, por ejemplo, tienen una delantera muy fuerte. Respeto sí, miedo no. Sumar

“Este equipo nunca renuncia a ganar”

puntos contra Alcalá y CAR Sevilla nos haría encarar la segunda vuelta con otra energía, nos daría un salto de confianza. Incluso mirando la tabla, no como ahora mismo, ni se me ocurre (Jaén Rugby es 8°).

Y para terminar la primera vuelta, URA tras las vacaciones...

URA en la jornada décimo primera, última de la primera vuelta. Somos viejos conocidos será un partido lindo, como siempre. Llevan varias temporadas manteniendo el bloque y eso es una ventaja. Su melé es muy poderosa.

Acabamos. Se lo vamos a poner difícil. Díganos una virtud y un defecto de Jaén Rugby 2023/2024.

Has dejado lo más complicado para el final. A ver, estos jugadores no tienen techo, tiene muchas ganas y grandes dotes para el rugby. Si creen, llegarán hasta dónde se propongan. Esa creo que es su mayor virtud. Me resulta más complicado señalar un defecto porque todos los tenemos. Si tuviera que señalar uno diría que, a veces, les pesa la responsabilidad de llevar sobre sus hombros el peso del equipo. La mayoría son muy jóvenes y ese rol les genera cierta

inseguridad. Yo no lo tomaría como un defecto, más bien una consecuencia de esta encrucijada en la que nos encontramos.

A Mauro Macchi se le ve contento con el rendimiento de los jugadores, prometen muchísimo. Confía en los más jóvenes del plantel, los conoce de haberlos entrenado en el equipo M18 y sabe que siempre dan un poco más. ■




Avda. Ramón y Cajal, 2 - 1ªA
29640 FUENGIROLA
Telf.: 627 569 785

C/ Baeza, 1
223008 JAÉN
Telf.: 953 886 005

administracion@afincasur.net



PRODAMED
GESTIÓN INTEGRAL DE RESIDUOS

PONEMOS A TU DISPOSICIÓN NUESTROS SERVICIOS PARA QUE RECICLAR TUS RESIDUOS SEA MUCHO MÁS FÁCIL

Telf.: 953 53 70 53
P. I. El Calvario, parcelas A-22 y A-23 - 23730, Villanueva de la Reina (Jaén)
e-mail: prodamed@prodamed.com



La Academia Kubota Jaén Rugby M16 enseña los dientes en Granada

por Lola Aguayo

Un partido tiene dos partes y a la Academia Kubota Jaén Rugby M16 le ha sobrado la segunda en su partido contra CD Rugby Escoriones de la cuarta jornada de liga. El equipo entrenado por Carmen Carmona jugó una primorosa primera parte este pasado sábado, pero naufragó en la segunda. El resultado: CD Rugby Escoriones 33-26 Jaén Rugby M16.

El equipo jiennense se encontró muy pronto con el primer ensayo en contra, 8 minutos después del pitido inicial. Ensayo, además, transformado Lejos de venirse abajo, los verde oliva, dirigidos por su capitán, Juan Carlos Jiménez, remontaron el marcador con tres ensayos casi consecutivos. El tercera línea Luis Alcántara anotó en el minuto 10 y en el 13. Y el propio Jiménez –llamado por la Selección Andaluza–, en el 16. La zaguera, Laura Jiménez, transformó los tres lanzamientos a palos colocando con el tercero un 7-21 en el marcador del Estadio de la Juventud de Granada.



Academia Kubota Jaén Rugby M16

No acabó ahí la primera parte. Rugby Escoriones quería los puntos de su primera victoria en el campeonato y peló por ella. Antes de que el colegiado Juan José López indicara el camino de los vestuarios, anotaron su segundo ensayo. El primero tiempo finalizó con un 14-21.

La vuelta al campo tras el descanso no sentó demasiado bien a la cantera de Jaén Rugby. Sus ataques no fraguaban y su rival castigaba cada error ensayando bajo los palos. En esos minutos de desconcierto, los granadinos le dieron la vuelta al marcador con tres ensayos más, dos de

ellos transformados, con los que sumaron 19 puntos en la segunda mitad (33-21).

No estaba todo dicho, ni mucho menos. El XV jiennense buscó la igualdad hasta el final. Mario Valiente estuvo a punto de ensayar en el minuto 67, pero fue placado a pocos metros de

la zona de marca. Una jugada desgraciada que le obligó a dejar el campo lesionado. Laura Cruz evitó el cero points en esta segunda parte del encuentro con un ensayo de garra y pundonor cuando el partido ya expiraba. No hubo transformación, pero sí bonus defensivo para estrenar el casillero de esta temporada (33-26). El punto no consuela y deja un sabor agri dulce por el resultado en contra a pesar del esfuerzo.

Hay que mirar hacia delante porque no hay descanso. La Academia Kubota-Jaén Rugby M16 vuelve a la competición este próximo sábado. Viaja junto al equipo M18 a Almería para recuperar el encuentro correspondiente a la segunda jornada de liga en el Grupo Oriental que debía haberse jugado el 7 de octubre. El partido contra UR Almería disputa, por tanto, el sábado a partir de las 12:00 en el Estadio Municipal Juan Rojas. No será fácil, pero los nuestros están haciendo méritos para sumar su primera victoria en esta primera vuelta de la competición. ■

Victoria de fe para Jaén Rugby M18

por María Ruiz

Jaén Rugby M18 ha sumado este fin de semana una victoria muy importante fuera de casa. Importante no sólo por los puntos en juego, sino por la confianza que ha generado en el grupo. El equipo se presentó esta cuarta jornada en Rincón de la Victoria (Málaga) con lo puesto, sin cambios, pero con quince jugadores que sumaron, gracias a su fe, la primera victoria de la temporada. El resultado CR Victoriano 22-24 Jaén Rugby.

Jaén Rugby anotó pronto su primer ensayo. Lo consiguió Álvaro Suso en el minuto 5 y lo transformó Javier Asensio. El equipo dirigido por Mauro Macchi y Juan Sánchez trenzó varias jugadas de calidad hasta que el pilar posó el oval (0-7). A partir de ese momento, qui-



zás por verse superiores, el XV jiennense rebajó su tensión y eso es un pecado mortal cuando juegas contra un rival tan

potente como los malagueños. CR Victoriano castigó nuestros errores con puntos, anotando dos ensayos (12-7). El marca-

dor se igualó antes del descanso con el ensayo del capitán, Nacho Moriana (12-12).

La segunda parte fue más reñida si cabe que la primera. CR Victoriano volvió a imponer su fortaleza, su presión alta, su ritmo al fin y al cabo y acabó distanciándose en el marcador (22-12). Había transcurrido una hora de partido. En el banquillo de Jaén Rugby no había recambios. Sus rivales sí refrescaron sus líneas. Era el momento de apretar los dientes y creer, de rescatar en la mente las arengas de Marcos Gutiérrez y Álvaro Suso durante el descanso. Y nuestros jugadores creyeron en ellos, en su experiencia y en su juego. Tanto que le dieron la vuelta al partido en unos últimos cinco minutos de infarto.

El partido lo habíamos dejado en un 22-12 en el minuto 62.

En el 67, Pablo Liébanas consiguió un nuevo ensayo para los jiennenses. Asensio agregó a esos cinco puntos los dos de la transformación (22-19). Tocaba recibir el balón y volver al ataque para ganar el encuentro. Esa fe en sí mismos tuvo premio: el cuarto ensayo. Lo anotó Javier Asensio, que esta vez no atinó pateando a palos, para dejar en el marcador el resultado final.

Un día grande para nuestros chicos de M18 frente a un gran rival. En este segundo partido de liga se ha visto sobre el césped a un equipo coordinado y motivado, sobre todo en la segunda parte. El trabajo de los entrenamientos dirigidos por Mauro Macchi, Juan Castro y Santi Mesropian tiene sus frutos. Ese es el camino chicos. A por el siguiente partido. ■

francisco toro
fitosanitarios tlf.: 953 280 558
www.franciscotoro.com



JaénRugby News

quiere dar las gracias a todos los colaboradores de nuestras páginas

moreno asesores

- Servicios Jurídicos
- Asesoría Laboral
- Fiscal y Contable
- Administración de Fincas
- Seguros Generales

www.morenoasesores.es
 info@morenoasesores.es 953 250 840
 C/ Alto de la Pandra, 1, 1º A • 23007 Jaén

Síguenos en

Az
 BAR - RESTAURANTE
Arauz

Calle Antonio Herrera Murillo, N.º 4, Jaén, Spain
 Telf.: 677 23 87 90 • mail:Barrestaurantearauz@gmail.com

fincasur
 ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

Avda. Ramón y Cajal, 2 - 1ºA
 29640 FUENGIROLA
 Telf.: 627 569 785

C/ Baeza, 1
 223008 JAÉN
 Telf.: 953 886 005

administracion@afincasur.net

CLEANUP
 Lavanderías

www.cleanuplavanderias.com
 Telf.: 953 035 137 • hola@cleanuplavanderias.com • Avda. Arjona, 2 (Jaén)

PRODAMED
GESTIÓN INTEGRAL DE RESIDUOS
 PONEMOS A TU DISPOSICIÓN NUESTROS SERVICIOS
 PARA QUE RECICLAR TUS RESIDUOS SEA MUCHO MÁS FÁCIL

Telf.: 953 53 70 53 • e-mail: prodamed@prodamed.com • Dir: Pl. El Calvario, parcelas A-22 y A-23 - 23730, Villanueva de la Reina (Jaén)

francisco toro
 fitosanitarios **tlf.: 953 280 558**
www.franciscotoro.com